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会長 斉藤 博司 

やっと春らしい日々が・・と思ったら冬景色に逆戻り。風邪

の流行がまだまだ続いております。10 日には当クラブの田

口会員がユネスコ協会（会場：ホテル日航千歳）において、

タイ検証ツアー（2/13～17）の報告、及び発表をされました。

またその日は千歳まちづくりネットワーク交流会に坂井会

員と私が参加してまいりました。この日は他に参加しなけれ

ばならない出来事が急に飛び込んできたものですから、参

加できなくなったメンバーも多いと思います。そして 11 日は

長沼 RC 創立 15 周年記念例会に入口エレクト・井上幹事・

坂井・田口・長手・深見会員、そして私の総員 7 名で参加し

てまいりました。みなさまご苦労さまでした。会員数が当ク

ラブより少ない長沼 RC ですが和気藹々とやっておられた

のが印象的でした。長沼には何回かお邪魔しておりますが、

いつも福祉センターでの開催。華やかなホテルがあるわけ

ではない長沼町ですが、本当に力強くやっておられました。 

健康であっての RC。元気があっての市民。頭が働いての

思考。心身ともに健康であるロータリアン！！ すばらしい

人材がそこに集い、ロータリー活動が市民に見える形をと

り、千歳市にこのように貢献しているということを、市民が

認めてくれたならば会員増強にもつながるのではないでし

ょうか？！ 

本日は松坂会員による日本の医療の現状についての卓話

です。まじめに税金を納めている市民として、健康を考えて

聞き耳を立てたいと思います。 

 

幹事 井上 英幸 

 3 月 11 日に長沼 RC15 周年記念例会へ 7 名で行ってま

いりました。病気養療中でありました千歳 RC の木村ガ

バナー補佐もお元気なお姿で参加されていました。 

 佐々木俊英会員、お帰りなさい！沖縄でのゴルフはどう

でしたか？ 

 

 

 

 先週の次年度理事会において組織編成・年間プログラ

ム・予算案の検討を行いました。 

30 名規模のクラブ編成（CLP）ということで 5 つの委員会

の下に小委員会を持ってきました。10月からスタートした

クラブ細則にあわせた編成です。ご協力、承諾をお願い

いたします。会員皆様にいち早く自分の担当がどの委員

会かをお知らせし、次年度の準備に取り掛かっていただ

きたくご報告致します。プログラム・予算案につきまして

は次回例会にてお話しします。 
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 長泉 RC 友好締結 10 周年記念事業の実行委員会を、例

会終了後に行います。担当正副委員長は出席願います。

スケジュールの最終確認をし長泉 RC に提示したいと思

います。 

5 月 8 日の例会日は移動例会として支笏湖植林作業の

下見会を兼ね、桜の下でバーベキューを行います。出欠

をとっていますので、5 月 19・.20・.21 日の出席とあわせ

てよろしくお願い致します。 

会長挨拶 

 3 月 17・18 日に函館において開催の会長エレクト研修セ

ミナーに参加してまいります。 

 
ニコニコＢＯＸ  

 入口博美会員：昨年のクラブ事業は“わがまち千歳再発

見”の事業でしたが、先日私は自分を再発見しました。

実は車ぶつけてしまったんです。なんという律儀なまじ

めな性格かなあと･･･当然のことですね（笑） 

 今井章夫会員：社屋を新築。ライスセンター・調理センタ

ーを着工しました 

 須藤 丈会員：増強リストをホームページ（会員専用）に

掲載しております。ご覧ください！ 

長沼ＲＣ15 周年記念例会には東京で二日間講習があっ

たため出席できなく、白木さんに代わりに出席をお願い

しておりましたが･･･白木さんも欠席、ゴメンなさい（泣） 

 佐々木俊英会員：沖縄に行ってきました。 

 坂井 治会員：まちづくりネットワーク交流会第 2 回を盛

会に終えました。 

 田口 廣会員：ユネスコ講演会にてタイ検証をプレゼンし

ました。武田さん、深見さん、資料作成にあたり協力あり

がとう！ 幹事報告 

 斉藤博司会員：長沼 RC15 周年記念例会に行ってまいり

ました。 

 

 
本日のプログラム 

 

会員卓話「日本の財政と医療制度について」 

プログラム・雑誌・出席委員会委員長 松坂 敏之 

 
委員会報告 

ご存知のとおり日本

の財政状態は危機的

状況にあるといいます。

景気は若干回復傾向

にはあるといいますが、

まだまだ明るい見通し

があるわけではなく、

一部のＩＴ関連のマネ

ーが株価や企業買収

などで巨額の外資を基に格差社会をつくり上げている。つ

まりはアメリカ流錬金術に踊らされている現況にあります。



正業で収益を上げている企業はトヨタか井上会員のセブン

イレブンくらいかも知れません。一部上場企業の 30％くらい

は粉飾といううわさが流れています。 

さて一体、日本の赤字金額はどのくらいなのでしょう。国

債残高 645 兆円、人口割で 516 万円、日本全体の長期債

務（地方を含む）1,118 兆円、人口割り 894 万円 但しこれは

オープンな数字で隠れた負債もある可能性があります。粉

砕決算は大流行の時代ですから、さて北海道の負債は 6

兆円、一人当たり 100 万円、千歳市の負債は 691 億円一人

当たり 75 万円となります。但し社会保険、健康保険は別個

となります。我々はおいおい何時からかこんなになったん

や？約 10 年前で国債残高 500 兆円、このときからヤバイと

いわれ続けてきました。この 10 年、日本の予算規模は 80

兆円、税収 50 兆円、国債 30 兆円で 40％の借金でやってき

ました。やはり決定的はバブルがはじけたときからでしょう。

当然税収は右肩上がりで延びる予測のもとに政府は予算

を組み地方にはどんどん補助金を使うようにすすめてきま

した。当然ながら補助金は 50％、70％もので残りは地方の

負債ですから夕張市のような財政再建団体予備軍はたっ

ぷりと存在しているのです。 

さて、日本人の個人貯蓄額総額 1,400 兆円と言われてい

ます。簡単な話ですが全国民がお国のために拠出すれば

これは解決しますが、皆さんはどうなさいますか？韓国の

ように財政が悪化すれば、海外旅行は禁止、贅沢品は拠

出するなどの方法で危機を脱出した国もあるのですから。 

国有財産の処分の方法もありますよね。日本の全ての財

産を処理すればどのくらいかなあ、約 200 兆円と言われて

います。ぜんぜん足りないんですよ。国会議員宿舎で 800

億円なんていっているようではまだまだ懲りないんですよ。

みんなが所詮は人の金の感覚なんですね。政府も国会議

員も官僚も地方自治体も、国民もかもしれない。知って知ら

ない振り、見て見ない振り、分かっているのにしない風土に

なってしまった。この風土は戦後独特のものであり、戦前の

日本は、将来の国土を守ろう、すばらしい日本国にしようと

いう愛国、憂国の心があったように思います。 

アメリカの言うことを聞いていれば安心、安全という、日本

国のポリシーの欠如ではないでしょうか？  

私たちは「1．家族愛 2．郷土愛 3．祖国愛 4．人類愛」

がいつの間にか少しずつ欠如してきているのではないでし

ょうか？ 自分中心で自分さえ良ければよいという個人主

義が誤ってとらえられているような気がします。 

 


